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星报讯（见习记者 李皖婷） 记者甫

一见孙宿蓉，就觉得她有点古典美。一个

鼻头翘翘的小个子姑娘，安静地坐在椅子

上。然而就是这个90后的小女生，在刚刚

结束的第八届全国高校青年“京剧演唱比

赛”中，她的参赛剧目《江姐》荣获了全国二

等奖。同去参赛的其他几位安农大学生，

也分别获得了一个一等奖、一个二等奖和

两个三等奖的好成绩。

孙宿蓉是安徽农业大学大四的学生，来

自有着“黄梅戏故乡”之称的安庆。“我初中

就开始唱黄梅戏，一直断断续续唱到了大

学。后来在大学里选了《京剧欣赏》课，才加

入了京剧队，到现在也有快一年的时间了。”

孙宿蓉口中的《京剧欣赏》课，是安农

大开设的一门公共选修课。班中悟性较

高、条件较好并对京剧感兴趣的学生，被挑

选出来进入安农大曲艺社的京剧队。孙宿

蓉说，选择唱京剧就是觉得国粹有一种特

别的韵味，很美。“我以前唱黄梅戏，也听过

别的剧种，可听来听去还是觉得京剧最好

听。”唱京剧辛不辛苦？“只要自己喜欢，就

不会觉得辛苦。”

由于这次全国高校青年“京剧演唱比

赛”是在山城重庆举行，比赛结束后，孙宿

蓉就来到渣滓洞烈士纪念馆参观。“我参赛

的剧目是《江姐》里的《绣红旗》选段。当时

我在渣滓洞里看到革命烈士自己绣的红

旗，因为他们当时不知道五星红旗具体是

什么样的，就在一张红被面上绣了‘田’字

形状排列的五颗星。我看到这面红旗，眼

泪就下来了，我当时跟旁边的人说，如果我

在比赛前看到这面红旗，比赛时的感情肯

定会不一样的。”

“京剧的魅力，不是流行歌曲可以比拟

的。一首流行歌曲只能流行一时，可被称为

‘戏王’的京剧却流传了几百年，依然经久不

衰，我觉得它一定会世世代代地传下去。”

孙宿蓉的指导老师左震东今年已经

75岁高龄了，他也是曲艺社的顾问。“现在

的人越来越浮躁，整个社会也变得浮躁，人

们静不下心来听京剧大段大段的唱词。我

希望今天的年轻人，多关注一下京剧，关注

一下传统艺术，也许会在其中发现一个不

一样的天地。”

90后小女生爱唱京剧，够赞！
她是业余选手，却唱到全国二等奖

两节期间
合肥工商局查获假酒数万瓶

星报讯（李雪松 见习记者 李皖婷）

记者昨天从合肥市工商局了解到，“中

秋”、“国庆”两节期间，合肥市工商局在

全市范围开展了整治酒类市场专项行

动。截至10月7日，查获假冒白酒20725

瓶、假冒洋酒7400瓶、假冒红酒6691瓶、

假冒啤酒9744瓶。

上半年
合肥县域经济“跑步”前进

星报讯（记者 俞宝强） 2010年上

半年，合肥市县域经济仍呈增长态势。

上半年该市县域实现生产总值274.87亿

元，经济总量增长势头强劲，三县的投资

总量居省内61个县（市）前列。

上半年，合肥市县域实现生产总值

274.87亿元，县域规模以上工业企业完

成总产值504.20亿元，实现规模以上工

业增加值130.6亿元。其中，三县完成合

肥市全社会固定资产投资316.28亿元，

同比增长 39.1％，占全市投资总量的

19.2％。上半年三县实现社会消费品零

售总额43.76亿元，占全市的11％，增长

20.4％。

10月30日
合肥高新区欲演“资本大戏”

星报讯（记者 任金如） 记者昨日

从合肥市高新区科技局获悉，在“2010中

国（合肥）自主创新要素对接会—2010中

国（中部）风险投资与科技金融论坛暨

2010中国（中部）风险资本—项目对接

会”期间，合肥高新技术产业开发区管委

会和中国风险投资研究院，将联合举办

合肥高新技术产业开发区企业—风险资

本专场对接会。

对接会前期，合肥高新区管委会将

推荐20家优质的非上市高新技术企业，

由中国风险投资研究院的投资专家到企

业现场与企业家面对面交流，了解企业

需求，并提供融资、战略、上市等咨询服

务。研究院将筛选出最优质的8～10家

企业进行重点辅导（包括企业潜质挖掘、

路演推介等），并于10月30日在高新区

专场对接会公开路演。

星报讯（黄军志 记者 董艳芬） 近日

受持续强降雨天气影响，海南当地部分旅

游景区、景点停业。记者昨日从省城多家

旅行社了解到，目前已有旅行社暂缓发团，

海南游报价应声下调数百元。

据了解，海南省日前出现49年一遇的

连续大面积强降雨天气，造成山体滑坡、沙

石滑落路面、道路被水淹没。由于持续暴

雨影响，海南大部地区受灾，旅游市场受到

严重影响，酒店接待量及营业收入出现大

幅下降趋势。

记者昨日从省城多家旅行社了解到，利

用国庆假期前往海南的安徽游客已陆续返

回，由于目前海南天气情况尚存多变，不少旅

行社已暂缓了发团计划。合肥完美假期旅行

社总经理甘国忠告诉记者，目前赴海南的旅

游团已暂停，预计一周之后再恢复行程。据

其介绍，目前海南游报价应声下调数百元。

强降雨挡道，部分旅行社暂停海南游

昨日是第41届世界邮政日，合肥邮政局的上万种报刊、近200种贺卡以及相关邮品等备受读者欢迎。本报作为邮政代订报刊，昨

日在咨询台前备受读者关注。 杨文琴 记者王玉/文 王恒/图

本月
合肥两条出城道路放行

星报讯（万志军 李全兴 张伟 记

者 王玉） 随着新蚌埠路二期东半幅道

路主车道开放交通，阜阳北路与合（肥）水

（家湖）公路连接段主车道有望20日结束

施工，阜阳北路双凤大桥月底交工验收。

而合肥市交通局再传消息，合店路

改建工程店埠外环线（桂王大转盘—包

公像大转盘）路段的改建工程，初步设计

日前通过专家组评审，有望近期开工建

设。据了解，合店路改建工程二期（桂王

大转盘至包公像大转盘段），道路长

4.460km，道路红线60m，双向十车道沥

青混凝土路面。

星报讯（实习生 童庆云 记者 刘甜

甜） 6万元买辆私家车，除了传统的燃油

车，还能选择啥？答案是：最时尚的“纯电

动”！昨天下午，在省委常委、合肥市委书

记孙金龙一行调研合肥工业大学新能源汽

车研发时，记者就“先睹为快”了售价在6

万元左右、轻巧时尚的纯电动“同悦”。

刚刚在合工大校园里落脚，崭新的八

辆纯电动“同悦”立即吸引了大家的目光。

按捺不住好奇，合肥市委书记孙金龙、市长

吴存荣各自乘坐上一辆，轻快地驶去。本

报记者也钻进一辆奶油色的“同悦”，试驾

开来。

一共只有“空挡”、“前进”、“倒车”三个

挡位；启动后没有发动机的“嗡嗡”声，轻快

灵巧；轻踩“油门”，就可以很快提速……

“这样一部纯电动同悦，价格应该不会

太便宜吧？”一下车，记者就把心中的疑惑

抛给了江淮汽车董事长左延安。

左延安给记者算了这样一笔账：一部

纯电动“同悦”造价在15万元左右，国家和

合肥市政府一共补贴5.5万元，市场价要在

9.5万元才能“保本儿”。“可是，这样的价

位，显然还是会被普通市民‘敬而远之’。

所以，江淮汽车计划把它定价在6万元左

右，与燃油车持平。这意味着，每生产一部

纯电动，江汽就要‘倒贴’3万多块钱。”

在听到左延安及合工大有关负责人的

介绍后，孙金龙有感而发，“江汽与合工大

合作研发新能源汽车，先期的付出比较大，

却为合肥市打造独具特色的战略性新兴产

业奠定了基础。新能源汽车行业刚起步，

谁先进来，谁就是行业的主导。你们现在

牵头做的，正是面向市场需求的、突出地方

特色的新能源巨头。”

对此，市长吴存荣也表示，合肥市政府

将全力做好服务，加快充电站、充电基桩等

的建设，为新能源汽车在合肥市的普及推

广“铺路”。

6万元，纯电动汽车开回家
合肥市政府将加快充电站、充电基桩等建设，为普及推广“铺路”


